

## Núñez del Prado sustituye a Saravia en ADN

Pavel Aracena anunció ayer al reemplazante del candidato vicepresidencial

BORIS GONGORA ■ LA PAZ

Tras la renuncia de Antonio Saravia Tápana como candidato a la Vicepresidencia por la Alianza Libertad y Progreso ADN, el candidato presidencial Pavel Aracena informó que el empresario Víctor Hugo Núñez del Prado Salomón será su nuevo acompañante.

“Ya tenemos sustituto, es el señor Víctor Hugo Núñez del Prado Salomón, una persona representativa del oriente boliviano”, indicó.

Según informó, aquél se unió al grupo dedicado a la industria y la construcción.

Saravia renunció a la candidatura debido a discrepancias con Aracena sobre ideas liberales como ‘doctrina, enfoque y gira de acción política’, tal como inicialmente se planteó en el acuerdo initial de la alianza política.

Al respecto, resultó el trabajo de Saravia e indicó que “es uno de los mejores profesionales en economía”. Sin embargo, aclaró que éste es un ejercicio desrespetuoso normal, porque se puede tener diferencias y no sentirse contento con la estrategia.

Aracena dijo también que la renuncia de Saravia se vela ‘venir’ sin embargo, aseveró que “no tiene ningún tipo de rencor” y que “además a la gente que se mueve en base a su ideología”.

“Conocímos (con Saravia) en los objetivos finales, lo que no hemos coincidido es en la estrategia. Para nosotros la estrategia es muy importante, porque vamos a lograr los objetivos”, explicó.

Sobre una posible renuncia de la alianza a las elecciones generales, Aracena afirmó que “esta rumores no negativo y que, como organizaciones, ‘están más seguras’ de que van a lograr lo imposible.



Hugo Núñez del Prado Salomón

## Cuatro personas más a prisión preventiva por el caso Lallagua

**Detenido.**

Cayó uno de los presuntos asesinos del teniente Vladimir Calle



**OPERATIVO.** Los detenidos fueron trasladados a la ciudad de Oruro

MAURICIO DIAZ ■ LA PAZ

El fiscal general del Estado, Roger Marías, informó que cuatro personas más están bajo detención preventiva en el caso Lallagua, que investiga el mismo número de muertos en el tiroteo vivido en esa ciudad de Potosí.

“En las últimas horas se ejecutaron cuatro mandamientos de aprehensión para quienes, en audiencia (castelares), luego de ser

escuchada la imputación formal, se dispuso la medida excepcional de detención preventiva en una cárcel pública”, dijo.

Marías remarcó que se ejecutaron 10 mandamientos de allanamientos en distintos inmuebles

del lugar donde se investigan los hechos. Confirió que en dichas acciones se hallaron proyectiles de arma de fuego, explosivos y dinamita, además de documentación que está siendo analizada por la comisión de fiscales y policías.

“A la fecha se tiene un total de 25 personas detenidas preventivamente, de las cuales siete son menores de edad y una persona con detención domiciliaria”, recordó Marías en sus redes.

La noche del miércoles, en conferencia de prensa, el ministro de Gobierno, Roberto Rios, informó que al menos 42 personas están involucradas y que se detectó tráfico de armas en el Trópico de Cochabamba.

“Se ha podido identificar una comunicación constante desde las sombras del conflicto con el ‘Brigado de Cochabamba’, específicamente en Villa 14 de Septiembre”, explicó la autoridad con base en el análisis de registros telefónicos y un radio de operación de 17 kilómetros en la zona del ataque.

“¿Qué inventa el caso Lallagua? El operativo policial se realizó al 11 de junio, cuando un contingente fue emboscado en la zona de Agua Calientes, entre Oruro y Petrol, que resultó en la muerte de tres policías y un civil.

Los policías buscaban despejar el tramo que pasa por ese sector, pero la violencia envolvió y murió de todo lo arriba de seguridad.

Ayer, el ministro Rios informó sobre la aprehensión de Esteban F. S., señalado como uno de los presuntos responsables de la muerte del teniente de Policía Vladimir Calle, ocurrida durante los enfrentamientos en la localidad de Tacopaya, Cochabamba.

## Cronenbold culpa a Evo y Arce del fin del MAS

El exalcalde de Würm lamentó la situación del partido oficialista

■ G. B. ■ LA PAZ

El exalcalde de Würm Mario Cronenbold dijo ayer que el presidente Luis Arce y el expresidente Evo Morales son los culpables de que Movimiento Al Socialismo (MAS) “se vaya al trío” y fracase en las elecciones del 17 de agosto.

“Hay dos culpables de que el MAS lamentablemente se vaya al trío. Fueron sus ambiciones personales, tanto de Evo como del presidente Luis (Luis Arce) que se dieron tanto de que fue electo para gobernar, no para hacer política. Se dedicó a hacer más política que gestión y eso son los resultados que tenemos ahora”, dijo la ex autoridad.

El tener similitud de intención de votos para las elecciones generales, difundió el fin de semana, puso al MAS en un séptimo lugar con un 1,9% de intención de preferencia, porcentaje que, si no aumenta, le llevará a perder su representación parlamentaria, en caso de no alcanzar el 3% de la votación.

Cronenbold recordó también que a Morales, en su momento, le dijeron tres cosas que “van a suceder y éstas ocurrieron”. “Le dije que le iban a quitar el MAS, le quitaron. Le dije que lo iban a inhabilitar, lo inhabilitaron. Le dije que si iban a procesar, están en ello”.

Indicó que nada de lo que afirmó fue mentira y al final, el tiempo le dio la razón.

Cronenbold se distanció de Morales al punto de que el exmandatario lo consideró “otro” de sus traidores.

## Manfred plantea una plan sin deudas

El candidato de APB-Sánchez presentó ayer en La Paz su programa

M. B. ■ LA PAZ

El candidato presidencial de APB-Sánchez, Manfred Reyes Villa, presentó ayer en La Paz un cuerpito de propuestas para enfrentar la crisis económica y política, si tiempo que demandó un proceso electoral pacífico.

Entre las medidas planteadas, destacó un proyecto de ley para

la libre importación de combustibles que permanece estancado en la Asamblea Legislativa desde el 6 de junio. Según explicó, esta iniciativa permitiría importar gasolina y diésel a un precio de Bs 5 por litro mediante contratos con empresas extranjeras.

“Una vez que aprueben esta ley, vamos a pedir que se informe Bs 100 miliskan. Con eso podemos traer gasolina y diésel a precios bolivianos”, aseguró.

El alcalde con licencia de Cochabamba también planteó un

programa de estabilización económica que permitiría, según dijo, disponer de Bs 10.000 millones sin acudir a deuda externa, mediante la optimización de reservas y reservas del Estado. “Todir lo que yo hable va a ser un crédito. Podemos reprogramar alguna deuda, pero no vamos a depender del FMI ni de la CAF ni del Banco Mundial”, justificó.

Reyes Villa advirtió que la inflación acumulada, que supera el 15%, está golpeando duramente a las familias bolivianas, por lo que

afirmó que “ingre tomar decisiones inmediatas”.

También cuestionó la intención del Gobierno de aprobar la ley del Ibia, a pocos meses de las elecciones, y dijo que dicha norma debería ser dejada para la próxima administración. “Tu estás terminando el gobierno, ¿cómo van a aprobar esta ley?”.

Pese a todo, dijo que está dispuesto a impulsar acciones desde ahora. “Queremos que desde abajo se haga movilidad la gasolina y el diésel a 5 bolivianos”, adelantó.